



## **Creel reconoce a fuerzas armadas por captura de Ovidio Guzmán; “Cuando se quiere, se puede”**

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, manifestó su reconocimiento a las fuerzas armadas por la aprehensión de Ovidio Guzmán, al tiempo de afirmar que “cuando se quiere, se puede, aunque se haya querido después de tanto tiempo”.

En conferencia de prensa, el legislador del PAN subrayó que la captura del hijo de Joaquín El Chapo Guzmán es un asunto de Estado en el que todos los actores políticos deben actuar en unidad, al margen de colores partidistas.

“Lo que aconteció en Sinaloa y este reconocimiento que hago a las fuerzas armadas, al Ejército, demuestra que cuando se quiere se puede. Lamento que se haya querido después de tanto tiempo, pero yo espero que sigan queriendo y que sigan pudiendo poner en orden al país”, dijo.

Interrogado sobre las interpretaciones de la captura de Ovidio Guzmán como un obsequio al presidente de Estados Unidos, Joe Biden, en vísperas de su visita oficial a México, Creel atajó:

“Sí es coincidente con la visita del presidente Biden, pero, aunque fuera por esa razón, eso no quita que es un bien para la nación. ¿Se hizo por cálculo político?, no lo sé, lo que sí sé es que las fechas están demasiado cercanas, hasta ahí llegó. ¿Y por qué?, porque en temas de Estado creo que no debemos titubear, no debemos utilizar la visión partidista para ver este tipo de asuntos”.

Insistió, sin embargo, que en la medida que haya voluntad política por parte del presidente Andrés Manuel López Obrador, se puede enfrentar al crimen organizado, pues el Estado mexicano tiene la fuerza, el poder de fuego, los elementos capacitados, el equipo y todo lo que se requiere para poner en orden.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**MILENIO**

06/01/2023

LEGISLATIVO

“Lo que hoy está en el estado de Sinaloa, yo no creo que sea una situación de que estén en disminución de posibilidades o en una situación de desequilibrio, al contrario, yo creo que tienen de sobra para poder enfrentar esta problemática”, dijo.

<https://www.milenio.com/politica/creel-reconoce-fuerzas-armadas-captura-ovidio-guzman>